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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 若麻績信昭会長
　仏教とキリスト教
先ず仏教とは仏陀（ぶっだ）
の教えです。仏陀とは「真理に
目覚めた人」となります
この真理に目覚めた人、つま
り仏の教えが仏教となりますが、

その仏に帰依すること、そして自分自身が仏にな
るための教えも仏教になります
重要なのは「仏に成る」ことです。極楽浄土に
往生した後、修行をして仏に成ることが、最終目
標になります。この仏を目指すことが、仏教の特
徴になります
キリスト教では、亡くなったら「星」にはなれ
ても「キリスト」さんや「神」にはなれません。
神は唯一絶対で、無限の存在と考えられているの
で、有限な人間は神にはなれません
仏教は修行して、仏に成ることが最終目標とな
ります。従って仏教では、亡くなったら終わりで
はなく、それから修行が始まるそうなので、覚悟
してください
仏陀の意味には、二つあります。一つは仏教を
開かれた釈迦牟尼仏陀、彼は古代印度の小国の王
子として生まれました。青年期に俗世間を捨てて、
瞑想修行の末に菩提樹の下で「開悟成道（かいご
じょうどう・悟りを開く）」を遂げます
もう一つは古代印度において「真理に目覚めた
人」を仏陀と呼ばれていました。仏陀はやはり仏
教で多く使われていて、真理に目覚めた人、覚者
となった釈迦牟尼仏陀その人を指す尊称となり、
仏陀イコール歴史上のお釈迦様という使い方が、
一般化したのでしょう。

世界に希望を生み出そう
CREATE　HOPE　in　the　WORLD

第1685回例会	2023年（令和	5	年） 12月 １日（金）　年次総会	
第1686回例会	2023年（令和	5	年） 12月 ８日（金）　年末忘年会

幹事報告	 西沢　徹幹事　
・�11月20日ダメゼッタイ普及運
動募金14,000円送金。

・�次週12月８日は、年末家族会
改め忘年会となります。

　18：30よりシャトレーゼホテ　
　ルにて開宴となります。ご参

加される皆様宜しくお願い致します。
・12月３日は次年度対象の地区補助金管理セミナー
がオンラインにて開催されます。中島会長エレ
クト、南次期幹事、村田弘志地区委員長出席予定。

・世界寺子屋キャンペーンについて　書き損じハ
ガキ回収にご協力ください。１月いっぱい、例
会場に回収箱設置します。お持ちください。

12月のお祝い事	 おめでとうございます

〈結婚記念会員〉宮原友昭さん　村田秀雄さん
　　　　　　　　清水光朗さん　清水　満さん
〈夫人誕生記念〉宮原いずみさん　村田和子さん　　
　　　　　　　　佐藤益美さん
〈会員誕生記念〉中島　勉さん　西沢�徹さん　　
　竹重王仁さん　竹村利之さん　轟�修平さん

12	/	15　本日のプログラム

オンユーシュエン米山奨学生



年	次	総	会　　　　　議長　若麻績信昭会長
会則により会員総数の３分の１をもって定足数
とするとあるので本日はこれを満たしております。
本日の初めの議題は次年度役員・理事の推薦です。
それでは飯田弘己指名委員長お願いします。

１. 次期役員理事候補者発表	飯田弘己指名委員長
11月10日かよう亭におきまし
て11名の指名委員とオブザー
バー３名が集まりまして慎重審
議をいたしました。次年度役員
として以下の方々をご推薦致し
ます。

会　　長：中島　勉　　　　　副会長：清水光朗�　
直前会長：若麻績信昭　会長エレクト：轟　修平
会　　計：飯田弘己　　　　　ＳＡＡ：狩野　土
幹　　事：南　信行
理　　事：村田弘志　　　　　理　事：池田修平　　
幹事エレクト：佐藤吉朗

――――――　拍手をもって承認　――――――

中島　勉会長エレクト挨拶
只今会長エレクトとして研修
中でございます。来年度として
皆さんの足を引っ張らないよう
頑張っていきたいと思います。
どうぞよろしくお願いいたしま
す。

２. 予算の執行状況について	 西沢幹事
2019年規定審議会で予算の執
行状況を年次総会で報告するこ
とが採択されましたので報告し
ます。

　　　　　　　　：予算の中間報告をさせてい
ただきます。昨年度の繰越金345万円。収入は339
万と予算通りとなっています。ただ、今年度は奉
仕費の１万円をニコニコＢＯＸへ振替えず、会計
を回したいと思います。その分28万円上乗せで、
367万円。その他臨時会費等入れて、収入は717万
円です。支出につきましては、地区への上納金は、

2024 ～ 2025 年度　役員・理事の候補（敬称略）

ほぼ予算通りです。クラブ運営費については297
万円。地区大会やIM・会員セミナーの登録料は
お一人1,000円値上げしております。また、例会
のお食事についても600円値上げしております。
委員会運営費については、秋のゴルフコンペを実
費で行いましたので、実質納涼会の費用73,000円
となり昨年度より、20万近く削減しております。
　　　　　　　　　　：11月末の前年対比で残

高としては、昨年は205万、本年度は190万です。
支出は、森林（もり）委員会への30万振替ており
ます。ニコニコBOX投入金に関しては、昨年は
例会数が13回282,000円、本年度は12回で224,478
円です。ただ、先程も一般会計でお話をしました
通り、奉仕費28万円は、本会計に含まれています。

3. 長野西 RC則改定の件について	 南次期幹事
簡単に説明させていただきま

すと、当初50～80名会員が在籍
しておりましたが、現在、28名
で30名を切っております。そう
しますと、役員の数が維持でき
なくなり、そのためには細則を

改定しなければなりません。現在11の委員会を設
けなければなりませんが、そうしますと半分以上
が委員長となり、委員が一人その内役員もおりま
すので、実質一人で委員会の業務をしなければな
らないということになります。そこで、その都度
委員会構成が自由に出来るように細則を改定した
いとういう趣旨です。役員の数も慣例とすれば、
11名ですが、今回は２人減らし、９名としました。
そちらも加味してご承認をいただきたいと思います。

――――――　拍手をもって承認　――――――

一般会計について

ニコBOX会計について

12月22日　ゲスト卓話　長野女子高等学校
　　　　　インターアクトクラブ
12月29日　休　会
１月５日　休　会
１月12日　休　会
１月19日　新年度初例会
　　　　　会員卓話　中島　勉さん

例　会　案　内



出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
12/1（会員28名）出席23名　出席率82.14％

ゲスト　新藤　圭さん（大和証券株式会社）
・若麻績信昭さん☆本年７月か
ら来年６月まで会長挨拶のたび、
私にはブラックフライデーです。
・西沢　徹さん☆新藤さん本日
はよろしくお願いします。今日
は年次総会です併せてよろしく

お願いします。
・浦田理奈さん☆本日は貴重な機会を頂きありが
とうございます。よろしくお願いします。
・伊東義次さん☆スペシャルオリンピック全国大
会11月大会無事終わりました。２月大会もあり
忙しいです。
・青木　宏さん☆久しぶりのロータリーです。あっ
という間に師走早いです。今日は浦田さんの話
が聴けると楽しみにしてたんですが、優秀な秘
書の新藤さん。勉強させて頂きます。
・中野欣哉さん☆ナイショの肋骨骨折が完治いた
しました。ホワイトシーズンに間に合った～。
・狩野　土さん☆暖冬と言われていますが、雪は
降り楽しいウィンタースポーツシーズンです。
・宮川礼二さん☆お久しぶりです。これからは１ヶ
月に１回は出席しようと思っております。思っ
ているだけですが…。
・村田秀雄さん☆大和証券様にはお世話になって
おります。浦田さん卓話楽しみにしております。

・合　計　		20,000円　・スヌーピー				5,596円
・累　計		 250,074円

講師紹介	 浦田理奈さん
本日担当致しますのは長野支
店資産コンサルタント課新藤　
圭上席代理です。長野県長野市
出身でして、大学入学を機に一
度長野を離れましたが、その後
新卒で大和証券長野支店に入社

いたしました。以来大和証券一筋で育児と両立し
ながら、ここまで地域に根差した活動を行ってお
ります。本日は、加速するインフレの時代に少し
でも皆様のお役にお話が出来ればと思い二人で考
えて参りました。それでは、よろしくお願いいた
します。

会	員	卓	話　	新	藤　圭	さ	ん

「インフレから資産を守る国際分散投資」

国内企業を取り巻く今の環境、
円安によりまして光熱費が大幅
に上がりましたり、仕入れ値が
上がってしまったり、金利が少
しずつ上がる中で長野の企業の
皆様は堅実に経営されています
ので、借入ばかりですという方
は少ないかと思いますが、当座

のちょっとした借入の時なども金利が高いですと
か、思ったような人材が確保できず、人件費が高
騰してしまうなど諸々経営課題を抱えたうえで、
経営をなされているかと思います。
実は、直近ウクライナ侵攻頃などに30年振りに

日本の消費者物価は、前月比より４％増えていま
す。アメリカの消費者物価の上昇率よりも日本の
方か抜けてきている状況となっています。灯油、
ガソリン、電気代、紙製品、物価の優等生と言わ
れた卵の値段も上昇しているという中で皆様も実
感されている部分は多いかと思います。
では、その状況で皆様がどうされているのかと

申しますと、日本商工会議所の調査によりますと、
発注側と受注側とでコスト上昇分を負担しあう「痛
み分け」している。或いは、辛坊の時期で価格改
定が出来ていない場合100％大丈夫という方はな
かなかいない状態です。そのためにコスト削減し、
節約をされても、それだけでは難しいという背景
になるかと思います。インフレは長引きそうだと
いうことで、どのようにしたらよいのか？まだま
だ円安も続き、物価も輸入国家の日本からすると
なかなか下がりにくい状況です。
少しずつインフレに対応として、営業外収益を

目指す企業が増えてきております。皆様の大事な
ご資産をどのようにして運用していくのがベスト
なのか、今日ご紹介させていただくのが、ファウ
ンドラップになります。簡単に言いますと、皆様
お一人お一人のリスクが許容できる範囲内で年金
と同じような運用を心掛けましょう。というもの
になっております。長期的にご覧いただきますと、
年金の収益率は、3.97％ほど運用できており、物
価の上昇率が3％と考えますと、年金も悪くない
と思います。年金の運用がなぜ上手くいってるの
かと申しますと、長期の視点にも度づいて幅広い
資産に分散投資をしているからです。
皆様の大切なご資産をインフレに負けない様に

運用して頂きたいと思っております。その為に何
か弊社でお役立て出来ることがあればということ
で、ファウンドラップは、一つ目は分散投資をし
てリスクを押さえましょう。二点目は皆様に合っ
た運用を心掛けていきましょう。いう点になりま
す。各営業員、運用担当者が、ご意向をお伺いし、
どのように運用をしていくのかヒヤリング、都度
ご相談、アドバイスを踏まえ一緒にインフレに負
けないよう増やしていくようにしております。何
かございましたら、遠慮なくご連絡ください。



　2023年いろいろなことがありましたが、１年間の労をねぎらい、邱文莘米山奨学
生も参加され、シャトレーゼホテル長野にて、年末忘年会が開催されました。今年
度は会員のみでの開催となりました。あと、僅かで新しい年を迎えますが、皆様の
益々のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。

第1686回例会　年末忘年会
2023年12月８日（金）18：30～　於：シャトレーゼホテル長野

会員：16名　ゲスト：邱文莘米山奨学生

ニコニコＢＯＸ報告

司会：西沢　徹幹事
挨拶：若麻績信昭会長
乾杯：村田秀雄直前会長

西ロータリークラブ始まって以来？のメンバーによる忘年会。一年の労をねぎらって飲みましょう‼
☆青木　宏さん・伊東義次さん・小山浩太郎さん・清水光朗さん・佐藤吉朗さん・飯田弘己さん
　村田秀雄さん・村田弘志さん・南　信行さん・野村泰久さん・宮川礼二さん・高橋英司さん
　若麻績信昭さん・太田裕志さん・西沢　徹さん・中野欣哉さん

・合　計　		35,000円　　・累　計				285,074円

司会は西沢幹事

最後は邱ちゃんによる
一本締め　ヨ～。

村田秀雄直前会長

乾杯!!

奨学金贈呈


